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夢に向かつて

四国中央市立川之江北中学校

2年高橋沢斗

僕は今年、義務教育最後の年に入ります。そんな今、僕は 「自分の夢って何だろう。」

「将来は、どんな仕事に就きたいんだろう。」と思い始めました。

小学生の頃、将来の夢は、たくさんありました。しかし、よく考えたら、夢は簡単に叶

うものではないということがわかりました。だから、僕は父に

「どうして今の仕事に就いたん ?J

と、間きました。すると父が、

「中学校の時に、この仕事に就きたいと思ったけん、高校も今の仕事に就くために選んで

進学したんじゃ。」

と、 言いました。僕も、まずは夢を持って、進学について真剣に考えたいと思いました。

僕は今、野球をしています。僕は、地元の高校に入って、野球部に所属して野球をがん

みどりと自然を大切に



ばり、自分の力を発揮できるところに就職したいと思っています。夢を叶えることは、そ

んなに簡単じゃないと思うので、現実と向き合って、一日一日を大切にし、夢をあきらめ

ずに目指していきます。

今、 3学期に入ったばかりだけど、 2月には少年式という大事な式があります。この式

は、大人への階段を上る第一歩を踏み出す式です。たから、僕も、いつまでも問りの人に

甘えてはいけないということです。例えば、朝は自分で起きるということもそうです。高

校生になると、野球部は朝練習があります。それを毎回起こしてもらっていくのは嫌なの

で、今から自分で起きる練習をします。

僕は、兄からこんな言葉も聞きました。「夢に向かつては、そう簡単にはたどりつけん

ぞ。」という言葉です。「やっぱりそうか…。Jと不安になります。でも、僕にとっては今

から始まることなので、まだあきらめません。僕は、何事もすぐあきらめてしまうので、

まずはあきらめないことをがんばります。

大人に近づいてい くたびに、やっぱり将来が怖くなることもあります。「希望の仕事に

就職できなかった らどうしよう。」とか、「高校にも入れなかったら…。Jと、思います。

そんな時が、僕は一番怖いです。いいイメージがあまりできないこともいっぱいあります。

いいイメー ジを持とうとすると、よけい悪い方にばかり考えて、焦ってしまいます。

僕は今、 14歳です。 この歳が、大人になるための節目の一歩なので、こ の歳の生き方

で、僕の将来も決ま ってくると思います。僕は、 三人兄弟で一番下です。姉も、将来の夢

は決ま っていると思います。だか ら、あまり決ま っていない僕が、一番不安です。とにか

く今、がんばることは、将来のことをいいイメージにするということと、あきらめないこ

と、周りの人に甘えないということです。

僕は、自分の生活態度を見直そうと思いました。僕は、無言の時などにしゃべってしま

います。これは、自分に対する甘えです。だから、この甘えも直し、決め られたルールを

守ります。

僕は今、学級委員で、クラスでみんなを号|っ強る係です。僕は、 l年生の時、同じクラ

スで一緒に過ごした人たちには、 本当に申し訳ないことをしたと思っています。自分勝手

なことばかりして、自分がされた ら腹立つようなことをしてしま っていました。 2年生に

なって自分を見直して、少しは変われたと思います。でも、周りがやかましい時、僕はあ

まり注意できません。それは I1年生の頃、自分があれだけしゃべったのに、こんな時だ

けえらそうにしてええんかな ?Jと、思うからです。でも、それではいけないので¥これ

から僕は、一度みんながやかましい時には、注意 してみたいです。これも、夢に向かつて

自分を変える一歩だと思います。

僕はこれから、しっかりと道をそれずに、ま っすぐに突き進みます。そして、いつか夢

が叶った時、育ててくれた親に、感謝の気持ちを伝えたいです。
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出席報告

1.出席会員(60名中) 42名

2.出席免除 4名
3.来賓 ・来訪ロ ータリアン

東京日本橋RC 北 村 公 克 様

四国中央市立川之江北中学校

近藤伸二郎先生

高 橋 沢 斗 君

大西海里さん

四国中央市立川之江南中学校

佐藤一久先生

篠 原 樹 乃 君

南沙優里さん

4.当日出席率 75. 00 % 
5.前々回補足修正率 94. 74 % 

会務報告

1.国際ロータリ一 日本事務局

2016年規定審議会、立法案の提出につ

いて

*立法案を提出されたい右は、事務局まで

ご連絡下さし、。

2 公益財団法人ロ ータリ ー米山記念奨学会

ハイライトよねやま167
3.国際ロ ータリー第 2670地区

①「長期交換学生レポート 」地区ホーム

ページ掲載について

③ 2013 -2014年度 インタ ーア クトク

ラブ年次大会報告書(ζ送付)

4. 2014年 2月 近隣クラブ例会のお知ら

せ(出席委員会)

委員長の時間

・2月22臼(対開催 1Mについて

実行委員長矢野隆志会員

副実行委員長尾藤淳一会員

・出席報告 石川豊和会員

ニコニコニュース

石村浩一本年度やっと ANAのスーパーフラ

イヤーズ(スターアライアンスのゴー

ルド)になれました。ただ、残念な

ことに今年はまだ飛行機に乗れてい

ません。いつになったら思恵を受け

れるやら。

尾藤…先日 2月9日の愛媛マラソンに出

場して参りました。 4時間 14分

と平凡なタイムで不本意ですが、

一応完走しました。目標の 4時聞

を切った時には、松のニコニコ入

れます。

一 谷…『先祖になる』の整理券をいただ

きました。ありがとうございまし

た。

鈴木昇…いよいよです。

卓話 (新世代奉仕委員会

石川順一会員担当)

【少年式に因んで】作文発表

-四国中央市立川之江北中学校

「夢に向かつてJ 高橋沢斗君

「自分はどうあるべきか|大西 海里さん

.四国中央市立川之江南中学校

「自分道J 篠原樹乃君

「サロココワタj 南沙優里さん

.ロータリ一文庫寄贈式

-人生の先輩として一言 尾藤淳-会員

三谷進一会員

近隣RCの例会日

2月 27日(木)新居浜RC
(リ ーガロイヤルホテル新居浜)

2月27日(木)観音寺RC
(観音寺商工会議所)

2月28日倹)伊予三島RC
(三島商工会館 4F)

3月4日(刈観音寺東RC
(観音寺グランドホテル)

例会プログラム

3月4日(必

(プログラム委員会担当)

出席表彰・誕生祝
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